



Síntesis de Noticias

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Viernes 13 de Noviembre de 2020.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: La Razón, El Universal, 24 Horas, El Economista, El Financiero, El Sol de México, Excelsior, La Crónica, Milenio, Reforma, La Jornada, Ovaciones, Reporte Índigo

Riesgo en el ISSSTE Edomex/La Razón

Nos comentan que es muy probable que a partir del domingo la delegación del ISSSTE en el Edomex se queden sin limpiar, porque a la empresa encargada de brindar el servicio, Ocram Seyer, le deben nada menos y nada más que 8 millones 990 mil pesos. ¿Será que habrá que avisar de la circunstancia al secretario doctor Jorge Alcocer o al subsecretario López-Gatell para ver si le echan la mano de alguna forma?

Suman más de 97 mil muertes por coronavirus: Salud/El Universal

Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud, afirmó que ningún país cuenta con una red de ultracongelación para distribuir millones de vacunas contra Covid que fabrica la empresa Pfizer, por lo que, a pesar de que exista una carta de intención de compra, el gobierno no adquirirá nada, si no cuenta con la infraestructura necesaria.

Alerta por repunte de Casos de Covid en Valle de México/El Universal

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, advirtió que se tomarán más medidas preventivas para reducir las hospitalizaciones de pacientes con Covid. Detalló que tuvo una llamada telefónica con el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, para coordinarse con el Gobierno de México.

Puente de alto riesgo; contagios sin freno y con muertes al alza/24 Horas

El fin de semana largo para conmemorar el inicio de la Revolución Mexicana arranca en medio de un avance en los contagios en todo el país y con el llamado del subsecretario López-Gatell a no relajar ninguna medida porque se está en un momento peligroso; la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, señaló que están creciendo hospitalizaciones y no descartó regresar al Semáforo Rojo.

“Repunte en Covid llevaría a cierre de actividades, hay que estar alertas”/El Economista

En medio de alertas por el regreso a semáforo rojo en algunas entidades del país, Arturo Herrera, secretario de SHCP, aseguró que en México la pandemia de Covid está bajo control; el miércoles Hugo López -Gatell señaló que Zacatecas podría ser la tercera entidad que cambie su semáforo.

Casos en México/El Financiero

El subsecretario Hugo López Gatell advirtió que el gobierno federal emitirá una alerta a los voluntarios que se someterán en México a las pruebas de la vacuna contra el Covid, en el sentido de los efectos que estas podrían generar.

Prevención/El Sol de México

El gobierno de Chihuahua y el IMSS previenen la saturación de las morgues de los hospitales con camiones refrigerados para el manejo de personas que fallezcan por Covid, dijo Hugo López-Gatell, subsecretario de Promoción y Prevención de la Salud.

Ni cómo ayudarlos/Excélsior

Reportero: Jorge Fernández Menéndez.

Tampoco se los puede ayudar cuando un personaje como el subsecretario López-Gatell, cuando el país está llegando a los 100,000 muertos por covid, asegura que la letalidad en México es tan alta... por culpa de las víctimas, de la gente. Eso dice López-Gatell, que la gente tiene miedo de ir a los hospitales públicos porque cree que el covid no hace daño y por eso cuando llegan, muchos mueren a los pocos días.

Pepe Grillo/La Crónica

Al menos cinco esfuerzos internacionales para desarrollar la vacuna contra el Covid están interesados en nuestro país, ya sea para producir, distribuir o hacer pruebas clínicas. Y es que el doctor Hugo López Gatell se manifestó escéptico sobre los protocolos que ya han sido probados en otros países. Asimismo, amenazó con poner freno a las pruebas.

Desbalance/El Universal

Como parte de los compromisos del T-MEC y los cambios a la legislación de propiedad industrial, se debe publicar una lista de las patentes de medicamentos que se liberan y que pueden usarse para producir genéricos. Nos dicen que hoy las secretarías de Economía y Salud realizarán un evento sobre el tema, en el cual estarán el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell; estarán involucradas otras dependencias.

De jefes/El Financiero

Así como se ha mostrado suspicaz de la evidencia científica que sustenta las recomendaciones, y en algunos casos la obligatoriedad del uso del cubrebocas, el doctor Hugo López-Gatell manifestó su escepticismo sobre los protocolos que ya han sido probados en otros países. Nos cuentan que algunas farmacéuticas ya se encuentran preocupadas por este tema.

A la sombra/El Sol de México

Mientras los titulares de Hacienda y de la cancillería están contentos por la llegada de la vacuna anticovid ya que apoyara la recuperación económica, los aguafiestas advierten que el factor López-Gatell amenaza con destruir todo aquello que le robe los reflectores.

Tiempos inciertos/Milenio

Reportero: Federico Berrueto.

El arribo de la vacuna contra el covid está en el horizonte. Con ello el país habría de regresar la normalidad después de una dolorosa pausa de más de un año y que al momento ha llevado a la muerte a casi 100 mil personas, según cifra oficial. Un manejo criminal por el Dr. Hugo López- Gatell.

Los mandamientos del flojo/Reforma

Reportero: Jorge A. Meléndez Ruíz.

Posdata. Acabo de escuchar en la radio a un epidemiólogo hablar sobre "la politización de lo técnico" en el tema del Covid. ¡Wow! Tristemente, esta frase bien podría ser el eslogan de la 4T.

El prohibicionista/Reforma

Reportero: Sergio Sarmiento.

Sobre mi artículo de ayer, "Vacuna fría", un especialista me dice: "Los refrescos y las papas tienen solo cuatro o cinco presentaciones y no requieren refrigeración. Los medicamentos que se surten al gobierno son más de 2 mil claves con más de 250 proveedores y diferentes temperaturas". Con razón tratar a los medicamentos como papitas ha traído desabasto.

La resaca del Halloween/Excélsior

Reportera: Yuriria Sierra.

En México, la covid ha costado la vida de casi 95 mil personas y ha contagiado a casi 987 mil. De ellos, ¿cuántos se habrán contagiado porque no tenían de otra que salir a la calle? Hoy la CDMX anunciará nuevas medidas restrictivas.

Política social: planteamientos de la Plataforma Electoral de Morena 2015/La Jornada

Reportero: Julio Boltvinik.

En Salud y seguridad social, la PE2015 de Morena propone crear el Servicio Nacional de Salud Gratuito y Universal que comprenda los tres niveles de atención y la rehabilitación y que no excluya ningún padecimiento, consolidando en una única institución pública los servicios de salud de IMSS, ISSSTE, Seguro Popular, Secretaría de Salud, etcétera.

Critican dictamen sobre mariguana/Milenio

Hoy finalmente se discutirá en el Senado el dictamen sobre la regulación de cannabis en México, ante la alarma de industriales del ramo.

El púlpito de la infamia/El Financiero

Reportero: Macario Schettino.

Sólo una persona de muy mala fe, como es López Obrador, puede dedicarse cada día a destruir la vida de los demás. No le ha bastado terminar con los recursos para la salud pública, que hoy se refleja en la falta de medicinas para niños con cáncer, la incapacidad de hacer operaciones a las mujeres con esa misma enfermedad, la ausencia de vacunas para influenza y tuberculosis, y la desaparición de recursos para las vacunas de coronavirus en 2021.

Legislatura de la paridad: recorte presupuestal/Excélsior

Reportera: Ruth Zavaleta Salgado.

Se disminuyen los recursos (...) de la Secretaría de Salud: Programa Salud materna, sexual y reproductiva (P020: 421,279,580.00 pesos).

Llega México a 97,056 muertos por COVID/La Crónica, Ovaciones

La Secretaría de Salud informó este jueves en Palacio Nacional que en el país se alcanzó la cifra de 97,056 muertos por causa de la pandemia del COVID, dijo José Luis Alomía Zegarra, director general de Epidemiología.

El remedio, “90% eficaz”/Milenio

La subsecretaria para Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos de la cancillería, Martha Delgado, informó que en diciembre se tendrá el primer resultado de los ensayos de la fase tres de la vacuna CanSino, que se realiza en México con 15 mil voluntarios.

Calcula Herrera se vacune a 10 millones al mes; CdMx atisba ya el semáforo rojo/Milenio

De tener en tiempo el abastecimiento de vacuna anticovid, en México se podrán aplicar 10 millones de dosis cada mes, lo que representa la capacidad máxima de inoculación según experiencias pasadas, afirmó Arturo Herrera, secretario de Hacienda, donde participó en la conferencia virtual de Ciudades Latinoamericanas.

Ampliará 15 entidades sus ensayos de fase tres/Milenio

Annette Ortiz Austin, directora de EPIC Research y responsable en México del ensayo, explicó que se llevará a cabo en 20 centros de investigación, de los cuales 11 ya cuentan con la aprobación de la Cofepris.

A la espera de la vacuna/Reporte Índigo

Luisa Fernanda Castro, química farmacobióloga y asesora en temas regulatorios, dijo que “la vacuna está en la tercera Fase. Esto no quiere decir que ya está lista, debe quedar claro que la vacuna no entrará sin cumplir los lineamientos de la Cofepris y la Secretaría de Salud.

Presupuesto para vacunas, insuficiente/Excélsior

Tras advertir que el presupuesto para la vacuna anticovid es fundamental, Samuel Ponce de León Rosales, coordinador de la Comisión Universitaria para la Atención de la Emergencia del Coronavirus de la UNAM, señaló que el financiamiento para vacunas en México ha sido histórica mente insuficiente debido a que siempre depende de una decisión anual.

No hay información/El Sol de México

Quienes desean participar en el ensayo de la vacuna contra Covid en la Ciudad de México todavía tendrán que esperar unos días más pues, aunque hoy inicia el proyecto, los hospitales donde está previsto que inicie no tienen información para el reclutamiento.

Piden dar más recursos para mejorar respuesta/El Financiero

Los beneficios de la vacuna contra el Covid se verán hasta finales del 2021 y principios del 2022, por lo que es necesario “relanzar” la estrategia contra la pandemia, señalaron especialistas en el foro virtual organizado por El Financiero denominado “¿Qué medidas de prevención debemos tomar en la segunda oleada de Covid?”.

Ganan millones en carrera por la vacuna de covid/Excélsior

Una vez que la vacuna esté aprobada, faltarán algunos pasos para que llegue a nuestro país. Según Fernando Fon, Director de Asuntos Médicos y Regulatorios de la (AMIIF), primero, la vacuna debe ser aprobada por la Cofepris, por lo que el gobierno está trabajando con los diferentes actores en la materia para lograr que el antídoto llegue a tiempo.

Ocupación de camas generales en la capital sube a 55%/El Economista

Entre el 11 de octubre y el pasado miércoles 11 de noviembre, el número de personas que han tenido que ser hospitalizadas por el Covid pasó de 3,472 a 4,229 en el Valle de México, de acuerdo con datos del gobierno capitalino.

Escasea la vacuna contra tuberculosis/El Heraldo de México

En lo que va del año se han acumulado 27 mil casos confirmados y sospechosos de tuberculosis respiratoria, de acuerdo con datos de la Secretaría de Salud. En 2019 se acumularon 39 mil casos probables.

“Reforma protege a no consumidores”/Excélsior

La reforma que legaliza la marihuana establece de manera clara que los consumidores de esa sustancia no podrán afectar de ninguna manera a las personas que no consumen, aseguró el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, quien anunció que el pleno del Senado tiene programado aprobar esta reforma el miércoles o jueves de la próxima semana.

Diabéticos, hasta 10 veces más propensos a morir por Covid si no cuidan: expertos/Publimetro

Las personas con diabetes y un control de glucosa deficiente, tienen 10 veces más posibilidades de fallecer al contagiarse de Covid, aseguró el endocrinólogo y director de la Clínica Especializada en el Manejo de la Diabetes de la Ciudad de México, Rubén Silva Tinoco, en el marco del Día Mundial de la Diabetes.

Ajustan menos de 1% de gasto 2021/Reforma, La Razón, El Financiero

La Cámara de Diputados aprobó la madrugada del viernes un Presupuesto de Egresos de 6 billones 295,000 millones. Confirmó también el recorte del 1.5% al gasto funcional del IMSS y del 1.8% al del ISSSTE. El decreto mantiene en la opacidad el destino de más del 58% de los 101,000 millones de pesos tomados del Fondo de Salud para el Bienestar y de los 109 fondos y fideicomisos extinguidos por los legisladores.

Templo Mayor/Reforma

QUIÉN SABE si el Presidente lo ignora o se hace, pero el principal cliente del outsourcing es el propio gobierno. Sólo entre el IMSS y el ISSSTE se calcula que gastan alrededor de 30,000 millones de pesos en la subcontratación de servicios y personal.